

Heimspiel leider verloren

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Mittwoch, den 19. September 2012 um 20:22 Uhr

KSV Hölzlebruck 1 : KSC Rot Weiss Kollnau □ □

2573 : 2607

Das erste Heimspiel in der Bundesliga 2 Süd vor heimischen Publikum ging knapp verloren. Nach dem Startpaar Petra Kaltenbach (395) und Claudia Reichmann (415) ging das Mittelpaar mit bereits 78 Holz Rückstand auf die Bahn. Ivana Roso (443) und Lieselotte Eckert (410) holten Holz für Holz auf, so dass es nach 400 Wurf noch 42 Holz Rückstand waren. Das Schlußpaar Ayleen Kaltenbach (458) und Ilse Krügel (452) konnte aber trotz guter Leistungen nur noch wenig ausrichten, so dass unsere Damen am Ende mit 34 Holz Rückstand eine bittere Niederlage hinnehmen mussten.

Einzelergebnisse: 1. Ayleen 458, 2. Ilse 452, 3. Ivana 443, 4. Claudia 415, 5. Lilo 410, 6. Petra 395